

СОДЕРЖАНИЕ**ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ**

Горяинова К.Э., Русанов Ф.С., Поюровская И.Я., Ретинская М.В., Лебедеко И.Ю. Сравнительная оценка прочности стоматологических материалов для методики CAD/CAM у кресла пациента . 116

Парунов В.А. Стратегия развития отечественного стоматологического материаловедения в области сплавов благородных металлов. Часть 2. Сплав на основе золота для металлокерамических зубных протезов 121

Зорина О.А., Аймадинова Н.К., Борискина О.А., Шевелев А.Б. Исследование регуляции экспрессии ФНО α и матриксных металлопротеиназ MMP8 и MMP9 в ткани пародонта в норме и при хроническом пародонтите 125

КЛИНИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Макеева И.М., Парамонов Ю.О. Оценка клинической эффективности применения газообразного озона при лечении кариеса в стадии белого пятна 131

Парамонов Ю.О. Распространенность кариеса в стадии белого пятна и другие особенности стоматологического статуса юношеских спортивных команд профессиональных спортивных клубов 137

Скориков В.Ю., Лапина Н.В., Скорикова Л.А., Сеферян К.Г. Особенности подготовки полости рта у пациентов с частичным отсутствием зубов,отягощенным дисфункциональным синдромом височно-нижнечелюстного сустава на фоне ревматоидного артрита. 141

Сойхер М.И., Сойхер М.Г., Амхадова М.А., Шершнева Д.В., Чуюнова Е.Ю. Клинические аспекты использования гиалуроновой кислоты в комплексном лечении воспалительных заболеваний пародонта 146

В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

Николаев А.И., Шашмурина В.Р., Гинали Н.В., Цепов Л.М. Изучение мнения врачей-стоматологов об электрических зубных щетках с технологией возвратно-вращательных и пульсирующих движений. 151

Николаев А.И., Цепов Л.М., Шашмурина В.Р., Гинали Н.В., Бирюкова М.А. Влияние различных лечебно-профилактических воздействий на поверхность композитных реставраций зубов 155

ОРГАНИЗАЦИЯ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Новоземцева Т.Н., Ремизова А.А., Олесова В.Н., Каганова О.С., Лесняк А.В., Шмаков Н.И. Стоматологический статус работников, контактирующих с радиационно-опасными производственными факторами, в сопоставлении с работающими в нормальных условиях труда 158

Бойков М.И., Бутова В.Г., Гветадзе Р.Ш., Зуев М.В. Тарифы и себестоимость на услуги по профилю «Стоматология» в системе обязательного медицинского страхования 160

ОБЗОР

Байдик О.Д., Титаренко М.А., Сысолятин П.Г. Роль оксида азота (II) и его активных метаболитов в канцерогенезе слизистой оболочки полости рта. 165

CONTENTS**EXPERIMENTAL AND THEORETICAL INVESTIGATION**

Goryainova K.E., Rusanov F.S., Poyurovskaya I.Ya., Retinskaya M.V., Lebedenko I.Yu. Comparative assessment of strength of dental CAD/CAM materials for chairside techniques 116

Parunov V.A. The strategy of development of domestic dental materials science in the field of alloys of noble metals. Part 2. Alloys based on gold for metal ceramic dentures 121

Zorina O.A., Aymadinova N.K., Boriskina O.A., Shev-elev A.B. Study of coordinated regulation of expression of tnfa and matrix metalloproteinases MMP8 and MMP9 in periodontal tissue in health and pathology 125

CLINICAL INVESTIGATION

Makeeva I.M., Paramonov Yu.O. Assessment of clinical efficacy of gaseous ozone therapy in treatment of caries at the white spot stage 131

Paramonov Yu.O. Prevalence of dental caries at the white spot stage and other dental status features of youth sport teams of professional sport clubs 137

Skorikov V.Yu., Lapina N.V., Skorikova L.A., Seferyan K.G. Features of the preparation of the oral cavity of patients with partial absence of teeth, burdened with a dysfunctional syndrome tmj on the background of rheumatoid rthritis 141

Soykher M.I., Soykher M.G., Amkhadova M.A., Sher-shneva D.V., Chuyanova E.Yu. Clinical aspects of the use of hyaluronic acid in complex treatment of inflammatory periodontal diseases 146

GUIDELINS FOR PRACTITIONERS

Nikolaev A.I., Shashmurina V.R., Ginali N.V., Tsepov L.M. Study of opinions of dentists about the electric toothbrushes with the oscillating-rotating technology 151

Nikolaev A.I., Tsepov L.M., Shashmurina V.R., Ginali N.V., Biryukova M.A. The effect of different therapeutic and prophylactic actions on the surface of composite restorations 155

ORGANIZATION OF HEALTHCARE SERVICE

Novozemtseva T.N., Remizova A.A., Olesova V.N., Kaganova O.S., Lesnyak A.V., Shmakov N.A. Dental workers status with radiation-safety hazards as compared to operating under normal working conditions 158

Boykov M.I., Butova V.G., Zuev M.V. Tariff and cost for services in profile "dentistri" in system of obligatory medical insurance 160

REVIEW

Baydik O.D., Titarenko M.A., Sysolyatin P.G. Role nitrogen oxide and reactive nitrogen species in cancerogenesis of oral mucous membrane 165